



### Dernière minute

D'après le syndicat des professionnels de l'agroéquipement (Axema), les ventes de matériel neuf ont fait un bond de 15 % au premier semestre de 2019. Cela pourrait se traduire par un chiffre d'affaires de plus de 6 milliards € en 2019, soit un niveau proche du record historique de 2013. Le marché français est celui qui connaît la plus forte croissance de toute l'UE.

Le matériel acheté est de plus en plus puissant : en moyenne, les tracteurs neufs comptaient 120 cv en 2008 contre 145 cv en 2019 ! Il en est de même pour le matériel tracté qui va avec. On peut penser que cette forte hausse fait suite aux baisses enregistrées après la mauvaise récolte de 2016. Cela signifie que les résultats économiques de 2018 ont été bons dans un certain nombre d'exploitations. Mais cela démontre peut être aussi une propension excessive des agriculteurs français pour les achats de matériel. Cela permet certes de meilleures conditions de travail mais cela risque de les rendre moins compétitifs par rapport à leurs concurrents de la Mer Noire.

[EN SAVOIR PLUS](#)